

Zehn Sportler sind jetzt Ehrenmitglieder

Jestädt – Der 400 Mitglieder starke Verein, der mit zehn Abteilungen Menschen aus verschiedenen Altersklassen zusammenbringt, hat den feierlichen Rahmen des Festkommerses genutzt, um zehn Mitglieder zu Ehrenmitgliedern zu ernennen. Wir stellen die zehn Mitglieder vor.

Ehregard von Nobbe: Seit 24 Jahren im Verein, 21 Jahre Abteilungsleiterin Kinderturnen, Sportabzeichenprüferin, Ostereiersuche organisiert.

Inge Hartmann: Seit 1990 dabei, 20 Jahre Abteilungsleiterin Gruppe Fit, im erweiterten Vorstand, helfende Hand in der Abteilung Leichtathletik, sagte dem Unkraut auf der Sportplatz-Aschenbahn den Kampf an.

Ingetraut Hesse: 1983 eingetreten, 25 Jahre Abteilungsleiterin der Gruppe Seniorensport, 26 Jahre Vorstandsarbeit, organisierte Seniorenabende, eine Stimmungsgarantin.

Waltraud Höttges: Seit 1976 im Verein, Abteilungsleiterin der Gruppe Damengymnastik seit 1998, zuverlässige Größe beim Kinderfasching in der Küche, als Organisatorin nicht wegzudenken.

Gudrun Kahlfeldt: 1955 eingetreten, zehn Jahre Tischtenniswartin, zahlreiche Verdienste im Tischtennis-sport, aktive Spielerin, gibt ihr Wissen als Trainerin an nachfolgende Generationen weiter.

Wolfgang Hiebenthal: 51 Jahre im Verein, zwei Jahre Kassierer, 13 Jahre Platzwart, jahrelang verlässlicher Zeitnehmer und Sekretär bei den Handballspielen, arbeitet im Festausschuss mit.

Hartmut Wollenhaupt: 1961 eingetreten, Kassierer in Verein und Spielgemeinschaft, seit 50 Jahren Handball-Schiedsrichter und immer noch aktiv.

Heike Delfs-Fritz: Seit 1962 dabei, elf Jahre Schriftführerin, war Betreuerin im Kinderturnen und zweite Vorsitzende, zehn Jahre Tischtenniswartin, über 20 Jahre Vorstandsarbeit, nicht nur als Ersatzbetreuerin bei den Mini-Handballern eine verlässliche Größe.

Brigitte Möller: 1960 eingetreten, zwei Jahre Schriftführerin, dann zweite Vorsitzende, von 2002 bis 2016 Kassierer, ohne Gitta wäre die Aufstockung des Sportlerheims kaum vorstellbar gewesen, Handballtrainerin in den 90er-Jahren.

Harald Triller: 60 Jahre im Verein, 42 Jahre als Handballabteilungsleiter eine Institution, Spieler, Spielertrainer, Jugendtrainer, Schiedsrichter und Organisator, machte 1977 Kleinfeldhandballturniere in Jestädt salonfähig, organisierte Fahrten nach Berlin und Merkstein (Nordrhein-Westfalen), baute die Vereinsfreundschaft zum TV Siedelsbrunn (Kreis Bergstraße) auf, jahrelang Pressearbeit, zuletzt Nikolaus.